

3学年だよ



令和6年1月31日(水)

3年生のまとめ

年が明けてから、ひと月が過ぎ、3年生の学校生活も残りわずかです。学習のまとめをする大切な時期になり、いよいよ進級が見えてきました。2月には、学習参観や「6年生ありがとう週間」が予定されています。学習にも行事にも精一杯取り組んでいけるよう、子どもたちを支えていきたいと思えます。

暦の上ではもうじき春となりますが、まだまだ寒さが続きますので、体調管理に十分気を付けてほしいと思えます。保護者の皆様には、起床・就寝時刻の管理や手洗いなど、これまで通りご協力をお願いいたします。

★6年生ありがとう週間について

3年生の終わりとともに、最高学年の6年生は卒業が近づいてきました。お世話になった6年生に、感謝の気持ちを表すために、「6年生ありがとう週間」が計画されています。期間は2月14日(水)～22日(木)で、校内の飾りつけやメッセージカードなどを作ります。最終日には「6年生を送る会」が開催され、3年生は、ダンスを披露する予定です。6年生への感謝の気持ちやお祝いの気持ちを一人一人が温かく伝えてほしいと願っています。

★自主学習への取り組みについて

漢字・計算練習などの基礎基本の学習や、メニューを工夫した楽しい自主学習に取り組む子どもが増えてきました。4年生に向けて、“自主学習を習慣づけたり、自分の力を高めたりする”学習ができるよう、各学級で指導していきます。ご家庭でも、自主学習に積極的に取り組めるよう、励ましていただけますとありがたいです。

《おすすめメニュー》

- 国語 ○国語辞典を使った意味調べ ○教科書(p138～p141)の大事な言葉をまとめる
- 算数 ○教科書の練習問題に取り組み、間違えた問題を直し直す
- 理科・社会 ○関心のあることを調べ、調べた感想をまとめる ○大事な言葉をまとめる
- 全科目共通 ○授業のふりかえり ○テストで間違えたところを直す

★朝の登校 ゆとりをもって

天候の悪い日が多くなり、登下校に時間がかかるようになりました。学校に着く時刻が遅く、0校時までには朝の準備が間に合わないお子さんが見られます。ゆとりをもって登校できるようお願いいたします。

★タブレットの充電

学習用具の準備の一つに、タブレットの充電があります。うっかり忘れていて、使う段になって0%になっていたということもあります。教科書、ノート、筆入れ等の準備に加えて、タブレットの充電にも気を付けていただき、声を掛けていただきたいと思います。よろしくようお願いいたします。

★転入について

年度末に転出の予定がありましたら、早目に担任までお知らせください。